

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Terapkan DDS dalam Membangun Kedekatan dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Jan 26, 2024 - 13:53



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Terapkan DDS dalam Membangun Kedekatan dengan Warga*

Briptu Galih, Bhabinkamtibmas Desa Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sebagai bagian dari upaya

membangun kedekatan dan keterlibatan langsung dengan warga. Kegiatan ini dilaksanakan pada Jumat (26/01) mulai pukul 11.00 WIB di Kp. Sukamantri Rt.014/006 Desa Kalapanunggal Kec. Kalapanunggal.

Dalam laporan kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini menjadi momen yang efektif bagi Bhabinkamtibmas untuk menyambangi rumah-rumah warga dan berinteraksi langsung dengan mereka. Briptu Galih memberi ruang bagi warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun guna meningkatkan kinerja Polri dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga Desa Kalapanunggal, antara lain:

1. Mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keamanan dengan menggiatkan kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing.
2. Mengajak warga untuk segera melaporkan ke Bhabinkamtibmas jika mengetahui atau mendeteksi indikasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), khususnya terkait adanya calo tenaga kerja yang berupaya merekrut tenaga kerja dengan iming-iming gaji besar untuk bekerja di luar negeri.
3. Menyampaikan nomor handphone Bhabinkamtibmas yang dapat dihubungi oleh warga sebagai sarana untuk memberikan informasi seputar keamanan dan ketertiban.

Bhabinkamtibmas Briptu Galih berhasil menciptakan suasana akrab dan terbuka dengan warga, yang tampak antusias dalam menyampaikan berbagai hal. Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan peran serta warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka, sekaligus memperkuat sinergi positif antara Polri dan masyarakat.